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日本再建会議がリレー街頭宣伝 2011/02/07 06:25 

  極左政権にＮＯ！日本の領土を死守、奪還せよ！ 

  

   詐欺師内閣は解散して総選挙を 
   エジプト民衆の様に日本人も怒れ！  

  
  「極左政権にＮＯ！日本の領土を死守、奪還せよ！」をテーマに保守系団体の弁士17人、三時間にわたるリレー街頭宣伝活

動が6日、有楽町のマリオン前広場で行われ、道行く人々に現民主党政権の危険性を訴えた。後半には予定外でなんと中学生

の弁士まで登場、その堂々たる演説に参加者から盛んな拍手が寄せられていた。 
  
 主催したのは日本再建会議（阿部元彰代表）で今回が三回目の街頭演説会。初回は70人、二回目と今回は約50人が参加、

それぞれの立場から熱い思いを訴えた。協賛団体はそよ風、在日特権を許さない市民の会、同東京支部、同女性部花紋、外国

人参政権に反対する会・東京、千風の会、せと弘幸blog「日本よ何処へ」、鎌倉保守の会、国民社会運動、クリーンかわさき連絡

会。    
  

 
三回目のリレー街頭演説会、なんと三時間、１７人という長丁場でした。 

  
 初に主催者を代表して阿部元彰氏は、「皆さん、民主党は極左の詐欺師内閣ですよ。総選挙の時になんと言ったか、子ども

手当2.6万円を中学生まで払います、高速道路を無料化します、ガソリンの暫定税率を廃止します、といったのです。何一つやら

ないじゃないですか。やらないのは金がないからだ。でも選挙の時は無駄を省けば16.8兆円の財源が確保出来るといったので

す。それが出来ないのであれば、総辞職して選挙をやり直すのが筋というものでしょう。エジプトの民衆のように怒りましょうよ皆

さん！」などと訴えた。（ニュース調ここまで）  
  

 
左から主催者の阿部元彰（日本再建会議）、花紋・鈴木（在日特権を許さない 

市民の会女性部）、渡辺裕一（千風の会）、涼風由喜子（そよ風）の各氏 
  

 参加された皆さん、長時間お疲れ様でした。マリオン前は一時間置きに有名なオルゴールで時間を知らせてくれるのですが、そ

の度に10分間の休憩を二回とるという進行の手際の良さが目立ちました。でも今回は実にいろいろな団体がそれぞれ頑張って

活動しているのだな、と再認識でき勉強になりました。 
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 弁士のなかで、70過ぎても現役で仕事をしながら、積極的に保守活動に参加されてきた尊敬する「さんごママ」さん（そよ風の

会員）が素晴らしいスピーチをしてくれたので、原稿をお借りし全文をスキャンして以下で紹介致します。本当にこの通りだなと共

感した次第です。  
  

 
左から渡邊昇（日本の心を学ぶ会）、中村かなつい（国民社会研究会）、 

高橋賢一（クリーン川崎連絡会）、の各氏と 年少中学生の弁士 
   

  今の日本の敵は獅子身中の虫 

日本人の仮面をかぶった日本人！  

  
   銀座の皆さん今日は。私は昭和12年生まれの73歳です。このような街宣は慣れていませんのでメモを読ませていただきま

す。 
  
 私は未だ現役で働いています。そしていい年をして悠々自適もしていられません。なぜなら今日本は歴史始まって以来の亡国

の危機に直面しています。今までも何度か日本の危機はありました、元寇の役、明治維新、日清・日露戦争、昭和の対米戦突入

前後、終戦と幾度も危機に見舞われましたが、その都度日本人全てが一致団結して危機を乗り越えて来ました。 
  

 
マイクを手に自らの思いを訴えるさんごママさん  

   
 しかし今の日本の敵は獅子身中の虫、日本人の仮面をかぶった日本人です。なぜか日本人のふりをした人達は日本が愛せな

いようです。日本を中国、韓国に売り渡そうとしています。皆さん中国は恐ろしい国ですよ。お人よしの日本人ではとてもかないま

せん。 
  
 日本の常識で対処していると今にのみ込まれてしまいますよ。私は20年ほど前に中国の奥地を2回、70日間旅をしました。そ

の頃の中国は貧しく日本人に対して謙虚でした。そして親切でした。 
  
 中国人が親切にする時は油断をしてはなりません。中国人は目的がある時は徹底的に親切にして恩を売ります。日本人は利

用価値があったのです。お人よしの日本人はほだされて、彼らの願いを聞き入れました。彼らの願いは日本に来ることでした。 
  
 当時の中国人は日本に来ることは困難でした。日本人の保障人が居ないと来日出来ません。おまけに物価も違い中国人にと

って日本は容易に来られる国ではありませんでした。だから金のありそうな日本人を見つけるとそりゃもう徹底的に尽くします。 
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これはデザインも良く判りやすい横断幕ですね。 

  
 「中国旅行した時に大変世話になった、王さんはとても良い人なのよ」たったそれだけの縁でどれほどの日本人が彼らを日本に

呼び寄せた事でしょうか。しかし中国人は恩返しをするなんてことはしません、恩を忘れて日本に対して仇を返します。そこが日

本人と根本的に違うのです。 
  
 いつから保証人が要らなくなったのでしょうか、まあ保証人がいるとしても今では帰化して日本人になった中国人が沢山います

から、もう日本人は利用価値は無くなったんです。いま中国が力を持って来て、現在日本に対して牙をむき出してきましたが、日

本を援護してくれる在日中国人がいますか。 
   
 話しは変わりますが、現在日本は未曽有の雇用不安に陥っています。大学を出ても正規の雇用は少ないです。なぜですか、誰

のせいですか、国のせいですか、政治家のせいですか、いいえ、私達のせいなんです。 
  
 皆さんは安ければよいとばかりに中国製品を買っていますよね。日本製は高いから買いませんか、なぜ高いんですか、それは

作る人も我々と同じ収入が必要だからです。私は決して金持ちではありませんが、高くても日本製を買います。私が買う事によっ

て少しでも日本人の仕事が無く匁らないようにと祈る気持ちです。 
  

 
そういえば与謝野さんはこんな本を出していましたね。  

  
 現在、至る所に中国人をはじめ外国人が働いています。これがかっての欧米だったら労働者は移民が来ると自分たちの仕事

や収入が減ると言って排斥します。なぜ日本人は中国人を排斥しないんですか。中国人より日本人の生活が大事でしょう。なぜ

中国人排斥、中国製品の不買運動をしないんですか。 
  
 近は中国食品は買わないと言う人もいますが、自分の健康の為に買わないだけでしょう。日本の雇用を増やす為に買わない

と言う人は居ますか、私は貧乏で中国産しか買えないと言う人はそれでいいでしょう。 
  
 でも、そこそこお金がある人は日本製を買いましょうよ。私達の子供や孫の仕事を増やしてあげましょうよ。日本人はおとなしい

にも程があります。今に日本は中国人であふれて、東南アジアの華僑と現住民の立場や南北アメリカのインディアンの様なみじ

めな立場に迫いやられますよ。 
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弁士のシュプレヒコールに応える参加者の皆さん。 

   
 それから去年7月から中国人の入国をたやすくしました。これから中国人がわんさと押し掛けて来るでしょう。何しろ中国に比べ

たら日本は自由で山紫水明の住みやすい国ですからね。観光業者や商人は歓迎していますが、うけに入っていられるのは数年

でしょうね。商売上手な中国人は今に日本に陣地を築くでしょう。 
  
 中国の飛行機やクルーズで来て中国人のガイドの案内で中国人経営の商店、ホテル、交通機関を利用して、それらの施設に

は中国から呼び寄せた中国人が働きます。現に富士周辺の風光明媚な土地、建物を買いあさっていますし、中国人を呼びよせ

て教育していると言う新聞報道も目にします。 
  
 もう日本人の安定した職業は無くなりますよ。明日をも知れない不安定な職業にしかつけなかったら、結婚はおろか子孫を残す

ことも不可能です。日本人は減びます。 
  
 それでも中国人を歓迎しますか、中国製品を買いますか。日本の将来は私達の責任です。先祖が伝えてくれた誇りある日本を

私達の子孫に引き継ぎましょうよ。ありがとうございました。 
  
   「さんごママ」 http://3515.iza.ne.jp 
  「73歳現役ケアマネの本音日記」を書いています。 
  

 ----------------------------------------------------------------------- 
  

手を振られる陛下のお姿が 

 
  

 平成23年（2011）1月24日お昼過ぎ、国会議事堂前にて。第１７７回通常国会開会式にお出ましになられた天皇陛下を、頑張

れ日本！全国行動委員会の有志達がお出迎えお見送り。車の後部座席で、一瞬ですが手を振っておられる陛下のお姿が映っ

ております。頑張れ日本！で活動している長谷川氏から依頼を受け岩田真さんがアップしてくれました。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

3月解散に追い込め！ 
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産経新聞2月7日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

 
  

5日本再建会議がリレー街頭宣伝：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2144659/



  

タグ： 極左政権にＮＯ！  日本再建会議  そよ風  在日特権を許さない市民の会  同東京支部  同女性部花紋  外国人参政権

に反対する会・東京  千風の会  せと弘幸blog「日本よ何処へ」  鎌倉保守の会  国民社会運動   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/07 07:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
仙谷氏「どこに行っても胡散臭い目で見られるのは気がめいる」 

 
 民主党の仙谷由人代表代行が６日、さいたま市で講演し、久々に毒舌を発揮。「昨年９

月の民主党代表選後からマスコミのご協力で全国的に知名度が上がった」と皮肉った上

で「人気商売をやってるのだから否定的に考える必要はないと思うが、どこに言っても胡

散（うさん）臭い目で見られるのは気がめいる」と続けた。 

 
 税と社会保障の一体改革について「国家が借金で真っ赤っ赤。全国民的な議論が必要

なときに与野党が土俵に上がれないのがつらい」とこぼした。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110206-00000573-san-pol 
 
・さっさと議員辞職して徳島に帰れ！  

 

2011/02/07 07:39Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２  「自民政権なら英国病に」＝前原氏 

 
 「政権交代にがっかりした人は多いと思うが、自民党に（政権を）戻したら、英国病と言

われたイギリスと同じになってしまう」。前原誠司外相は６日、神奈川県小田原市で開か

れた会合で、民主党政権の継続に理解を求めた。 
  
 前原氏は「（英国では）政権交代が起きたら新たなことをやる。また政権交代が起きたら

崩して新たなものをつくるで、全く前に進まなかった」と指摘。「日本の改革に残された時

間はない。われわれは政策（マニフェスト）の微修正はするが、方向性は間違ってない」と

語った。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011020600072 
 
・前原を保守だと勘違いしている人が多いが、嘘つきを恥じない男は保守とは云わない。

このままでは英国病以前に日本国がなくなる。 

 

2011/02/07 08:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 北方領土返還大会に出席へ＝首相 

 
 菅直人首相は７日昼、東京・九段南の九段会館で開かれる「北方領土返還要求全国大

会」に出席する。ロシア側が北方四島の実効支配を強化する中、首相はあいさつで、民

主党政権として北方領土問題の解決に全力で取り組む姿勢を強調する。 

 
 同大会は内閣府などの主催で、毎年２月７日の「北方領土の日」に行われている。首相

のほか、前原誠司外相や枝野幸男官房長官兼北方担当相らが出席する。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011020700031 
 
・民間のイベントはないのですかね？  

 

2011/02/07 08:52Commented by 八目山人 さん 

十数年前、今は亡き母はゲートボールをやっていました。 
使っていたジャンパーがくたびれてきて、買い替えたいのでスポーツ洋品店に連れて行っ

てくれと頼まれました。 
自動車に乗せて一寸離れた大きな店に連れて行くと、いろいろ見て回って、日本製の帝
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人のジャンパーを買うと言いました。 
私はもっと安いのがあったので「こっちの方が安いよ」と言ったところ「これでいい」と言わ

れました。 
今思えば国産品愛用だったのでしょうか。 

 
前原の、英国病発言は余りの無知さに笑えます。 
英国病は大きい政府の労働党が作ったものです。それを直したのは保守党のサッチャー

です。日本の民主党は労働組合が支持母体の大きい政府派です。 
自分が何を言っているのか分かっているのでしょうか。  

2011/02/07 09:49

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん おはようございます。 
 
>今思えば国産品愛用だったのでしょうか。 

 
良いお話しをありがとうございます。昔の方は本能的に国産品を買う、という行動が身に

付いていたのでしょうね。 

 
>自分が何を言っているのか分かっているのでしょうか。 
 
彼がおかしな事を言うと、松下政権塾卒業生にもいろいろあるな～と感じますね(^^；。 

 

2011/02/07 10:01

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、おはようございます。  

 
八目山人さんに、同意ですね(^-^) 

 
 
花うさぎさん、日本に国産品だけを取り扱うデパートやスーパーがあれば☆、私は毎日買

い物に行きますよ￥(^-^)v  

 

2011/02/07 10:45Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
昨日はお話出来て嬉しかったです。 
心おきなく護国の話が出来ますから同志との 
懇親は気が置けなくて楽しいですね。 
拙い私の持論を掲載して頂き光栄です。 
今後とも共に頑張りましょう。  

 

2011/02/07 11:16Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＜仙谷氏「どこに行っても胡散臭い目で見られるのは気がめいる」＞ 
爆笑しました。誰だってお前さんの存在自体が胡散臭いと思っている事に気ずいていな

い事に、哀れみすら覚えます。 

 
＜「自民政権なら英国病に」＝前原氏 

 
前原氏に関しては以前申し上げたと思いますが、この男は口だけは一瞬気概の有るよう

なことを言うようですが、管氏同様スッカラカン男です。一見保守派？チャンチャラおかし

いです。 

 
 

 

2011/02/07 12:31Commented by さんごママ さん 

追伸 
アドレスが違っているようです。 

http://3515.iza.ne.jp/  
 

2011/02/07 12:33Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
皆さん、食料品などは、できれば国産品を買いたいと思っていると思います。が、問題は

給与が下がる一方なので、買いたくても買うことができない。やむなく安い輸入品を買わ
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ざるを得ない…ここが実態でしょう。 

 
それから、名古屋のトリプル選挙ですが、民主党の候補も敗れましたが、自民党の候補も

敗れています。いわゆる既存政党離れが起きている訳ですが、市民税、県民税の恒久減

税というのは、これはある種のバラマキであるだけに、今後の選挙で、バラマキ公約が蔓

延しそうで心配です。  

2011/02/07 13:55Commented by gabacho さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
前原にせよ、民主党の要人連中は予防線を張ったり、言い訳をしたりで見苦しい。「自分

たちがやっていることが理解されていない」という態度で、まったく反省していないようで

は、これからも三味線を弾いたり、ブラフをかましたりが続くことでしょう。 

 
愛知・名古屋のトリプル選挙で民意は示されましたが、これも小沢のせいとか言い逃れを

するつもりでしょう。岡田にせよ、前原にせよ、空き缶の後の主導権争いに気持ちが移っ

ているのでしょう。 

 
このまま反省もなく、自らの保身や「市民？」のためのまつりごとを行うようなら、４月の統

一地方選では神風が吹くことになるでしょう。 

 
今回のトリプル選挙では、自民党も負けていますね。 
自民党にも反省の足りない懲りない面々がいるようです。 
「政権を奪取するためには、悪魔とでも手を結ぶ」ことに賛成ですが、 
自民党が真剣に立て直しをしないと、悪魔にも見限られる可能性があります。 
少なくとも、加藤紘一など反日軍を追い出す必要がありますね。  

 

2011/02/07 14:31Commented by katachi さん 

「メイド イン ジャパン」と言うお店が日本にあっても良いと思います。 
かえってインパクトがあって日本人は買うと思いますね。 
都道府県のアンテナショップなどもその一例ですが、国産品を売物にすれば 
家電に於いてもです。 
家電でメイドインチャイナとかマレーシアとか見ると管理されているとは思うけど仮に修理

になると経験ですが、真新しいものと交換することが多い。 
修理できないわけです。 
新しいものと交換されても心理的には得した気持ちにならず又壊れたらと言う不安が残り

ます。 
それは購入してそんなに月日が過ぎていないからです。 
日本の低賃金海外進出メーカーは其の辺りをどのように考えているだろうか？  

 

2011/02/07 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>花うさぎさん、日本に国産品だけを取り扱うデパートやスーパーがあれば☆、私は毎日

買い物に行きますよ￥(^-^)v 
 
言われてみるとないですね～。 

 
まあ、買い物するときは原産国表示に気をつける（これも実はいい加減）くらいですか

ね？  

 

2011/02/07 14:48Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
。 
>心おきなく護国の話が出来ますから同志との 
>懇親は気が置けなくて楽しいですね。 
 
本当ですね(^^)。 
 
>拙い私の持論を掲載して頂き光栄です。 
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とんでもないです。アドレス訂正しました(--)。  2011/02/07 14:52

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>誰だってお前さんの存在自体が胡散臭いと思っている事に気ずいていない

事に、哀れみすら覚えます。 

 
本人はいまでも「オレほど優秀な官房長官はかっていなかった」とでも思っているのでしょ

うね。 

 
>この男は口だけは一瞬気概の有るようなことを言うようですが、管氏同様スッカラカン男

です。 

 
私もそう思いますね。とにかく軽い。 

 
北方領土に政治生命かけるとまた言ったそうですが、一体、政治生命をいくつもっている

のでしょうか？  

 

2011/02/07 14:55

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>やむなく安い輸入品を買わざるを得ない…ここが実態でしょう。 

> 
 
はい。ですから「買える方は国産品を」ということで。 

 
>市民税、県民税の恒久減税というのは、これはある種のバラマキであるだけに、今後の

選挙で、バラマキ公約が蔓延しそうで心配です。 

 
名古屋の場合は確か市議会議員の報酬半減とセットではなかったでしたっけ。この方式

を実践できたら影響は大きいですよ。 

 
全国に広がって、次に公務員となったら「喝采もの」なんですが。 

 

2011/02/07 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>これからも三味線を弾いたり、ブラフをかましたりが続くことでしょう。 
 
反省とか謙虚さ、という言葉を知らない人種ですね。 

 
>岡田にせよ、前原にせよ、空き缶の後の主導権争いに気持ちが移っているのでしょう。 
 
渡しに言わせると二人ともその資格無し、だと思います。 

 
>４月の統一地方選では神風が吹くことになるでしょう。 
 
もうそれは間違いないですね。 

 
>自民党が真剣に立て直しをしないと、悪魔にも見限られる可能性があります。 
 
それは何と情けない事態でしょう(^^；。 
 
>少なくとも、加藤紘一など反日軍を追い出す必要がありますね。 
 
多いのですよ、この手のベテラン議員が、まだまだ。 

 

2011/02/07 15:02Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>かえってインパクトがあって日本人は買うと思いますね。 
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近、地方で生産農家が直接ショップに出展する方式が繁盛しているそうですが、これな

どはそれが根底にあるのでは？ 

 
>真新しいものと交換することが多い。 
 
今、パーツがデジタル化されているので、昔のような修理は影を潜めましたね。 

 
>日本の低賃金海外進出メーカーは其の辺りをどのように考えているだろうか？ 
 
わたしも是非聞いてみたいです。 

2011/02/07 16:03

Commented by katachi さん 

今日は、花うさぎさん 

 
＞今、パーツがデジタル化されているので、昔のような修理は影を潜めました

ね。 

 
具体的に言へば、オリンパスの双眼鏡、ヨーロッパメーカーのポット 
どれもデジタルに縁遠い商品がそうなんです。 
それも１~２年持たないです。国産であれば考えられないです。 
 

 

2011/02/07 16:37Commented by causal さん 

 
花うさぎさん こんにちは。 

 
①前原君、八ﾂ場ダム中止の決定を表明した時何ていいましたっけ。 
「マニフェストに書いてある。」としか言わなかったのでは。 
政治家と自称するのなら、八ﾂ場ダムの必要性の無い事を証明してご覧。 
マニフェストの中身も知らず検証もせず社民党左派の企画職員の言いなり。 
即バッジを外すべき。 

 
②1999年 民間給与平均-465万 公務員平均給与-640万 
 2009年 民間給与平均-405万 公務員平均給与-636万 
 はたして2010年は?? 
 公務員給与2割削減って誰が決めたの ?? 
 決めた人にやらせんかい !! 
 できもしない公約なんて誰でも書けまっせ。マルチの得意技やんけ。 

 
国会の幼稚園児共、バッジはずして早くおうちにお帰り!! 
 
  

 
 
 
 
 
  
  
  
  

 
 
 
 

 

2011/02/07 18:48Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>具体的に言へば、オリンパスの双眼鏡、ヨーロッパメーカーのポット 
>どれもデジタルに縁遠い商品がそうなんです。 
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へえ～、それが修理も出来ないというのは問題ですね。 

 
>それも１~２年持たないです。国産であれば考えられないです。 
 
う～ん、企業の姿勢が問われる由々しき事態ですね。  

2011/02/07 18:50

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
> 国会の幼稚園児共、バッジはずして早くおうちにお帰り!! 

 
本当にバッジを外して欲しい議員がわんさかいます(^^；。 

 

2011/02/08 00:11

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
わオー？？あの毎日ＪＮＮでも菅内閣 支持率21%  2011年2月5日,6日  

 
愛知の選挙といい、すっかり見放されつつありますね。  

 

2011/02/08 00:41Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんばんは。 
参考になるエントリーをありがとうございます。 

 
近所の珈琲店で知ったのですが、 
フェアトレード（適正報酬取引）というものがあるそうです。 
途上国の原料（この場合は珈琲豆）や製品を適正価格で購入（＝買い叩かない）すること

で生産者を保護するシステムだそうです。そのため通常よりも割高なのですが、店主さん

の話だとそこそこ売れるとか。 

 
これを応用して、国内生産者を保護する仕組みを作れないものでしょうか。例えば純国産

製品に対して経産省（消費者庁は地方組織が脆弱なので）の許可制で、 

 
『この製品は日本企業の、日本国内の工場で、日本人労働者によってつくられています。

この製品の購入は日本人労働者の雇用確保につながります。日本国政府』 

 
というステッカーを貼るとか。 
「 初の審査だけ受けて許可が出たら海外で作ってしまえ」と考える経営者もいるでしょう

から、数年に1回程度、経産省の地方機関（経済産業局）が企業の現況を審査して、ステ

ッカーの内容にそぐわなければ許可を取り消す。一度取り消されても条件をクリアすれば

また許可。ただし悪質な偽装行為（支那産を国産と偽る等）があった場合は 低５年間は

再許可しない。海外製品を『排除』しているわけではないから「保護主義だ、差別だ」と言

われることもないでしょう。 

 
『日本企業』の定義は難しいですし（海外資本が入っている場合や、社長や役員が外国人

である場合をどうするか）、手間もかかる。結果、海外製品にくらべて割高になるでしょう

が、支那・韓国産の商品を避けたいと思っている方にとっては判断がしやすくなるのでは

ないでしょうか。 
長文失礼いたしました。 

 

2011/02/08 07:58Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
さんごママさんの演説聞きたかったのに知りませんでした(^^。残念。 
でもちょうどさんごママさんにもエントリーのPDF化をお願いしたいと思っていましたので、

今回の演説内容をPDFにして許可をお願い中です。 
が、もうUPはしてしまいましたが(^^。 
 
花うさぎさんとさんごママさんの記念すべきizaブログエントリー第一回もPDF化してみま

した。よかったら覗いてみてください。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html 
 
HPで「テーブルに、冷蔵庫に、チラシをペタッ！ 家庭内ポスティング♪」を展開しようと思

っています(笑)。 
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花うさぎさんの読者様にもご協力頂けたら嬉しいなぁと思います。 
どうぞよろしくお願い致します。 

2011/02/08 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>愛知の選挙といい、すっかり見放されつつありますね。 

 
情報感謝です。グフフフフフ(^^)。 

 

2011/02/08 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん おはようございます。 
 
>フェアトレード（適正報酬取引）というものがあるそうです。 
>そのため通常よりも割高なのですが、店主さんの話だとそこそこ売れるとか。 
 
これは情報をありがとうございます(--)。 
 
>というステッカーを貼るとか。 
 
良いアイディアですね。賛成です。 

 
>支那・韓国産の商品を避けたいと思っている方にとっては判断がしやすくなるのではな

いでしょうか。 

 
はい。チャナフリーを実践したいという方にはうってつけでしょう。私も出来れば国産品中

心でいきたいです。 

 

2011/02/08 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>今回の演説内容をPDFにして許可をお願い中です。 
>が、もうUPはしてしまいましたが(^^。 
 
おお～早いですね。ありがとうございます。 

 
>第一回もPDF化してみました。よかったら覗いてみてください。 
 
これは恐縮です。 

 
>どうぞよろしくお願い致します。 
 
でも地道ですが良いアイディアですね。協賛して下さる方、よろしくお願いします(--)。  

 

2011/02/08 12:09Commented by 八目山人 さん 

雪風さん＆花うさぎさんへ 

 
フェアトレードって、確か生協がやっていませんでしたか？ 
家内が生協に入っていて、フィリピンバナナがフェアトレードのため高く買っていると聞い

て怒っていました。 
何も悪徳商人のように買い叩いているわけじゃあるまいし。 
適正な売り買いの交渉で値が決まればいいじゃないのって。私は保守派ですから、そうだ

そうだと煽っておきました。 

 
また生協は国産品愛用も非常に良くやっています。まあそれを売りにしているといっても

良いでしょう。 
今日も、その生協の会社見学会で味の素に行っています。 

 
世界一周の旅といい、国産品愛用といい左はよく行動しています。右は掛け声だけで、か

らっきし駄目です。 
だから行動する保守が出てくるのです。 
でも雪風さんの言われるような事を、サッと立ち上げるような、能力もフットワークも有る人

材はまだのようですね。  
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2011/02/08 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。  
 
>世界一周の旅といい、国産品愛用といい左はよく行動しています。右は掛け声だけで、

からっきし駄目です。 

 
それが保守のウイークポイントでしょう。 

 
>だから行動する保守が出てくるのです。 
 
はい。私は基本的に支持しています。 

 
>サッと立ち上げるような、能力もフットワークも有る人材はまだのようですね。 
 
組織化についてはまったく左翼に後れを取っていますね。 
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